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Vorlage: AF/0095/2017 Datum: 24.10.2017 

 

Verfasser: 01-CDU-Ratsfraktion Az.:  

Betreff: 

Anfrage der CDU-Ratsfraktion: Überdachung des 50 m-Beckens im Freibad Oberwerth 

Gremienweg: 

02.11.2017 Stadtrat  einstimmig  mehrheitl.  ohne BE 

 abgelehnt  kenntnis  abgesetzt 

 verwiesen  vertagt  geändert 

TOP  öffentlich  Enthaltungen  Gegenstimmen 

 

Anfrage: 

 

Wir fragen die Stadtverwaltung: 

 

1. Wie hoch war die Frequenz der bisherigen Nutzung der 50 m-Bahnen durch die Vereine im 

Freibad Oberwerth? 

 

2. Ist es möglich, an dem 50 m-Becken im Freibad Oberwerth – wie vor Jahren diskutiert – ein 

„Cabrio-Dach“ anzubringen oder mithilfe einer Traglufthalle wie in Neustadt zu überdachen? 

 

Wenn nein: Warum nicht? 

 

Begründung: 

 

Um das jetzige Verfahren zur Errichtung eines Hallenbades nicht in Gefahr und zeitlich in Verzug 

zu bringen, ist die Verwirklichung einer 50 m-Bahn an dieser Stelle nach Auffassung der CDU-

Fraktion keine Option.  

 

Daher sollte geprüft werden, ob mittels Überdachung durch ein sog. Cabrio-Dach oder mithilfe ei-

ner Traglufthalle das Schwimmbad ganzjährig für die Vereine nutzbar wäre.  
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